

La Fête des Parents

Pour la deuxième fête des parents, nous avons fait de la cuisine.
Nous avons préparé des Roses des Sables :
Tout d'abord il faut casser le chocolat :



Ouh là là, toutes ses petites mains sur le chocolat ! Heureusement nous les avons lavées avant...

Pendant que le chocolat fond, il faut couper le beurre :



Toute seule..... ou à deux

Ensuite il faut mélanger le chocolat fondu avec le beurre :



Verser les céréales et mélanger délicatement :



Et voilà le résultat :

dans les boîtes que nous avons faites :

